

Polres Karawang, Unit Lantas Polsek Kotabaru Lakukan Strong Point Gatur Lalin Cegah Kemacetan Lalu Lintas

Safiyudin - KARAWANG.PROMEDIA.CO.ID

Feb 6, 2024 - 22:14

POLRES KARAWANG, Polda Jabar - Unit Lantas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat gelar Strong point/gatur lalin pagi di pertigaan Mutiara pada Selasa (06/02/2024) pagi.

Kegiatan ini dilaksanakan di persimpangan rawan kemacetan dan titik-titik kepadatan/kemacetan kendaraan.

Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan "Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menguraikan kemacetan kendaraan dan memberikan pelayanan humanis kepada masyarakat saat akan beraktifitas ke tempat kerjanya atau keperluan lainnya.

Kegiatan strong point pagi ini lakukan oleh personil Unit Lantas Polsek Kotabaru menempati objek-objek yang padat dan macet kendaraan sesuai perintah padalnya masing-masing agar selalu lancar dan aman serta terkendali.

Selama kegiatan, personil melaksanakan tugas dengan baik serta menyesuaikan diri dengan kondisi di lapangan. Personil juga melayani masyarakat dengan sigap, humanis dan ramah.

Kegiatan strong point pagi ini merupakan wujud komitmen Polsek Kotabaru untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat disaat masyarakat mulai beraktifitasnya dan Personil Polsek Kotabaru selalu siap sedia untuk membantu masyarakat dan menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Kegiatan strong point pagi ini berjalan dengan lancar dan berhasil menguraikan kemacetan di beberapa titik persimpangan. Masyarakat juga merasa puas dengan pelayanan yang diberikan oleh personil Polsek Kotabaru.

Kegiatan strong point pagi ini merupakan upaya Polsek Kotabaru untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kegiatan ini juga merupakan bentuk komitmen Polsek Kotabaru untuk menjaga keamanan dan ketertiban di

wilayah hukumnya.

"Kegiatan strong point pagi ini dapat terus ditingkatkan agar kemacetan di wilayah hukum Polsek Kotabaru dapat terurai secara maksimal. Selain itu, kegiatan ini juga dapat diperluas ke wilayah-wilayah lain yang rawan kemacetan." Pungkas Kapolsek. (CS)

Polres Karawang_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono